**CHECK AGAINST DELIVERY** 

PUNTO 24: ASAMBLEA DE MARRAKECH DECLARACION DE GUATEMALA

Gracias Señor Presidente

Mi delegación se congratula por su elección, así como verle presidir nuestros trabajos en esta

primera Asamblea del Tratado de Marrakech.

Acompañamos lo expresado por la delegación de Chile en nombre del GRULAC.

La Delegación de Guatemala, se une a la alegría que embarga a esta sala, pues hoy podemos

celebrar, la entrada en vigor de un instrumento que contiene años de trabajo, esfuerzo y

esperanza. Así como de ser uno de los países que contribuyó para que esto fuera una realidad.

Una nueva era se abre en el tema del derecho de autor, la cual permitirá dar una oportunidad

eficaz a todos aquellos que han soñado con tener la oportunidad de acceder a la educación y a la

cultura.

Para mi delegación es de gran importancia este Tratado, no solo por ser de imperativo moral, sino

porque representa la llave, para que los más de 100 mil discapacitados visuales que viven en mi

país, puedan tener acceso al conocimiento en condiciones de igualdad.

En Guatemala el sector de personas con discapacidad visual junto al Gobierno ha impulsado en

continuar trabajando de manera activa, la implementación del Tratado, es por ello que en esta

etapa solicitamos el acompañamiento de la OMPI, a través de asistencia legislativa y técnica, con

el fin de establecer mecanismos efectivos que cumplan con los objetivos de este tratado.

Resaltamos el trabajo del Consortium de Libros ABC, esperando poder formar parte del grupo de

beneficiarios del mismo.

Finalmente, exhortamos a los Estados Miembros a que continúen realizando esfuerzos para la

ratificación de este Tratado y contribuir con ello al fortalecimiento de capacidades en este sector

tan vulnerable.

Muchas gracias.